



SALAT ID DI BUMI MATARAM

Kota Jogja

- Sebanyak 139 titik di Kota Jogja yang terdiri dari halaman masjid, Alun-Alun, stadion dan area parkir akan menjadi tempat pelaksanaan Salat Id.
- Di Masjid Gedhe Kauman bertindak sebagai imam dan khatib mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah, Din Syamsudin.
- Di Stadion Mandala Krida akan dipimpin oleh imam dan khatib Wakil Rektor Bidang AI Islam dan Kemuhammadiyah UAD, Nur Kholis.
- Di Stadion Kridosono bertindak sebagai imam Pengasuh PPTQ Munzalan Mubarakah Muntilan, Magelang, Ustaz El Baihaqi Arief. Sedangkan selaku khatib yakni Rektor Universitas Janabadra, Risdianto.



Pelaksanaan Idulfitri 1445 Hijriah pada tahun ini kemungkinan akan berlangsung serentak pada Rabu (10/4). Sejumlah lokasi Salat Id sudah dipersiapkan di sejumlah tempat di Bumi Mataram.

Kabupaten Sleman

- Muhammadiyah menyediakan 169 titik di Kabupaten Sleman untuk tempat pelaksanaan Salat Id.
- Di halaman Kampus UNY akan bertindak sebagai Khatib Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof Haedar Nashir dan Imam Majelis Tabligh PWM, Rofiul Wahyudi.
- Di halaman GSP UGM akan bertindak sebagai khatib mantan Menkopolkum Mahfud MD, dan Imam Muhammad Farhan Najib.

Kabupaten Bantul

- Kantor Kementerian Agama Bantul mencatat ada sebanyak 586 titik baik berupa masjid dan lapangan yang akan digunakan untuk Salat Idulfitri 1445 H.

Kabupaten Gunungkidul

- Ibadah Salat Id digelar di 855 lokasi yang tersebar di 17 kapanewon di Gunungkidul.
- Salat Id di Alun-Alun Wonosari akan diimami oleh Budiman Al-Hafidz dengan khatib Muhammad Aziz.

WISATA LIBUR LEBARAN

Pelancong Diminta Perhatikan Jalur

Andreas Yuda Pramono,
Catur Dwi Janati, Stefani Yulindriani
redaksi@harianjogja.com

GUNUNGKIDUL—Wisatawan diminta memperhatikan jalur menuju objek wisata saat libur Lebaran. Wisatawan yang berkunjung ke objek wisata di Bumi Mataram diperkirakan membeludak.

► Halaman 11

Kabupaten Kulonprogo

- 89 Titik di Bumi Binangun disiapkan untuk pelaksanaan Salat Id.

Pelancong Diminta...

Polres Gunungkidul menyebut setidaknya dua lokasi yang menjadi titik rawan macet selama libur Idulfitri 2024.

Kasatlantas Polres Gunungkidul, Iptu Kevin Ibrahim, mengatakan titik rawan macet pertama ada di simpang empat Patuk.

"Di simpang empat Patuk kami tidak memberlakukan *one way*. Kami memberlakukan pembatasan menggunakan *water barrier*. Dengan begitu, wisatawan dari arah Jogja ke Heha Sky harus memutar di Kali Pentung, sedangkan wisatawan dari Heha mau ke Wonosari atau pantai harus memutar di Piyungan," kata Kevin, Senin (8/4).

Selain di simpang empat Patuk, Kevin menyebut kawasan Pantai Selatan utamanya dari Pantai Baron-Indrayanti, sebagai lokasi rawan macet. Sistem *one way* diberlakukan Polres Gunungkidul di dua ruas jalan yang berada di kawasan Heha Ocean View, Kalurahan Girikarto, Panggang dan kawasan sekitar Obelix Sea View. *One way* di kawasan Heha Ocean View akan diberlakukan sejak simpang tiga Girisekar. Sementara jalur kembali dari Heha akan melalui simpang empat Legundi. "*One way* juga kami berlakukan di Kawasan Obelix Sea View [Giricahyo, Purwosari]. Jadi dari arah Parangtritis atau di simpang tiga Jelog akan kami putar melalui Simpang Tiga Nanas dan Simpang Tiga Gabug. Kendaraan besar tidak bisa lewat Obelix, rawan," katanya.

Kepala Dinas Perhubungan Sleman, Arip Pramana, mengungkapkan ada dua titik rawan kemacetan pada jalur objek wisata. Titik rawan kemacetan pertama berada di jalur wisata arah Prambanan atas seperti Tebing Breksi hingga Candi Ijo, sedangkan titik kedua ada di

objek wisata Kaliurang.

Skema penguraian telah disiapkan di dua jalur tersebut. Dishub Sleman bersama pokdarwis setempat sudah biasa mengatur lalu lintas dengan melihat kondisi ruang parkir yang dimiliki Tebing Breksi maupun objek wisata lain di wilayah Prambanan atas. "Sehingga kalau sudah penuh, kendaraan ditahan di jalur Prambanan-Piyungan agar tidak antre di tanjakan," katanya.

Untuk mengatasi titik rawan macet di objek wisata Kaliurang, Dishub Sleman menyiapkan beberapa rekayasa lalu lintas. Salah satunya penerapan sistem *one way* bila terjadi kepadatan kendaraan di kawasan wisata Kaliurang. "Skenario yang bisa diterapkan antara lain *one way* untuk Jl. Kaliurang khusus naik jika kendaraan penuh. Sedangkan turunnya lewat Jl. Kaliurang Barat," ungkapnya.

Adapun sistem *one way* ini akan diterapkan hanya di seputar kawasan Kaliurang, yakni mulai pintu gerbang TPR Kaliurang ke arah atas.

Perlambatan Arus

Kepala Dishub Kota Jogja, Agus Arif Nugroho, menjelaskan titik rawan kemacetan masih terpusat di kawasan Tugu, Malioboro, dan Kraton (Gumaton). Agus menuturkan instansinya berupaya agar kendaraan tak berhenti total. "Bahasa saya perlambatan. Tetap di area Gumaton," katanya.

Sejumlah jalan yang diprediksi padat meliputi Jalan Mataram, Jalan Abu Bakar Ali, Jalan Pasar Kembang, Jalan Letjen Suprpto, hingga Jalan Ahmad Dahlan. Arus lalu lintas ke arah timur seperti di daerah Pakualaman akan mulai lebih lancar.

"Kami pastikan ada perlambatan, tetapi tetap berjalan Insyaallah."

Agus mengatakan Dishub bersama Satlantas Polresta Jogja akan merekayasa lalu lintas menyesuaikan situasi. Dia berharap masyarakat tak memaksakan diri untuk harus masuk kawasan Malioboro. "Kalau tidak mau berlama-lambat ya tidak harus merapat di situ [Malioboro]. Di area Kotabaru ada tempat makan yang punya parkir luas, di Jalan Diponegoro juga ada. Tapi kalau mau memaksa sampai Malioboro, pasti akan ada perlambatan," ungkapnya.

Kasatlantas Polresta Jogja AKP Maryanto menjelaskan sistem buka tutup akan diberlakukan di pintu masuk Malioboro, tergantung situasi dan kondisi. Jika arus lalu lintas lancar, kendaraan yang menuju Malioboro bisa melalui Jalan Mataram ataupun Jalan Kleringan. Kendaraan juga bisa melaju ke Jalan Abu Bakar Ali. "Namun jika arus lalu lintas terputau padat lancar, kendaraan dari simpang Gardu Aniem akan dialihkan lurus menuju Pasar Kembang. Sehingga, volume kepadatan di Malioboro dapat dikendalikan," ujar Maryanto.

Saat lalu lintas padat, pintu masuk Malioboro hanya satu yakni melalui Jalan Mataram. Untuk memastikan pergerakan kendaraan terus mengalir, *car free night* di Malioboro ditiadakan.

Kepala Bidang Lalu Lintas Dishub Bantul, Sri Harsono, memperkirakan memperkirakan Pantai Parangtritis masih menjadi primadona bagi wisatawan yang berkunjung ke destinasi wisata pada Lebaran kali ini. Karena itu, pihaknya pun mendirikan pos di Jalan Parangtritis, tepatnya di Pasar Seni Gabusan untuk mengantisipasi kepadatan lalu lintas menuju ke sana. (Aiff Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005